

Ultiman detalles para inaugurar el nuevo Reclusorio para Mujeres

Inspeccionaron la Cárcel de Guanajay el Sub. de Gobernación y autoridades penitenciarias

El subsecretario de Gobernación, siguiendo instrucciones del ministro de Gobernación, senador Rubén de León García, inspeccionó el Reclusorio de Mujeres de Guanajay, acompañado de varios periodistas, el jefe de los servicios médicos, doctor Gastón Magrífat, el general Gregorio Querejta, director del Presidio de Isla de Pinos, la doctora Carmelina Guanche, directora del Reclusorio Nacional para Mujeres y otras personalidades.

El objeto de esta visita de inspección se circunscribió a tomar nota de los últimos detalles de aquella moderna prisión que en breve estará funcionando.

Instalación de equipos

El nuevo Reclusorio de Mujeres, edificado en una vasta zona de terreno, consta de 6 amplios pabellones adecuados con todos los adelantos de la moderna técnica penitenciaria. Los pabellones destinados a reclusión o confinamiento de las mujeres, están divididos en celdas personales con sus correspondientes rejas para impedir la promiscuidad de las mismas durante las horas de la noche.

El pabellón destinado a cocina, lavandería, tintorería, confecciones y otras labores manuales, ha sido equipado por el actual gobierno con maquinarias y útiles de los más modernos, lo que permitirá a las reclusas realizar una labor fructífera, siguiendo de este modo el principio hedonístico que tiene como fundamento el máximo de utilidad, de eficacia, con los menores gastos y el mínimo de esfuerzos.

El hospital de la penitenciaría ha sido equipado con un lujoso gabinete dental, sala de cirugía mayor con su correspondiente instrumental quirúrgico, sala de maternidad, departamento de Rayos X y en fin, cuanto es necesario en una moderna clínica, como no la poseen muchas institucio-

nes públicas y privadas consagradas al servicio hospitalario.

Hay que subrayar que en la Sala de Maternidad además de todos los elementos señalados existe un grupo de celdas debidamente dotadas con una cama, su cuna para el recién nacido, servicios sanitarios, como en cualquier clínica particular de tujo.

Estos equipos y útiles, valorados en millares de pesos, fueron adquiridos por el actual gobierno, ya que los bellos edificios construidos por el gobierno anterior fueron entregados completamente vacíos.

Asimismo, las conexiones eléctricas, el tendido, los tanques y cañerías para el acueducto, el depósito del petróleo para las cocinas, lavandería, el drenaje y alcantarillado fueron puestos por la actual administración.

Cuenta esta prisión con un salón de lectura, aunque no con libros en la biblioteca, una capilla religiosa, en la que se pueden ejercer todos los cultos que no pugnen con la doctrina cristiana y la moral generalmente aceptada; una magnífica escuela y un parque infantil, pues se albergan en la prisión unos 20 niños, hijos de igual número de reclusas que extinguen sanción en la misma.